

Mathias Vogl, Mag. Dr., Sektionschef, 1982 Eintritt in den Polizeidienst; Offiziersausbildung; kriminalpolizeiliche Ausbildung beim FBI; nebenberufliches Studium der Rechtswissenschaften an der Universität Wien; seit 1997 legistisch tätig; Politikberatung von 2000 bis 2002; seit März 2005 Leiter der Rechtssektion im Innenministerium; Mitglied in verschiedenen juristischen Vereinigungen (z.B. Juristentag, Juristenkommission, Verwaltungswissenschaftliche Gesellschaft; Gesellschaft für Gesetzgebungslehre); Mitglied des Menschenrechtsbeirats bei der Volksanwaltschaft; zahlreiche wissenschaftliche Publikationen zum Verfassungs-, Verwaltungs- und Strafrecht; Lehrtätigkeiten; Leopold-Kunschak-Preisträger.

